

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

184

Wien, am 4. Juli 1933

Strassenbauten in Wien.

Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung neuerlich die Durchführung umfangreicher Strassenbauarbeiten in verschiedenen Wiener Bezirken beschlossen. Die Durchführung der Arbeiten erfordert einen Kostenaufwand von rund 381.000 Schilling. In Hietzing wird im Rahmen des ausserordentlichen Strassenbauprogrammes die Fasangartenstrasse, die derzeit nächst der Pacassistrasse sehr schmal ist, auf sechs Meter verbreitert und gleichzeitig teilweise verlegt. Ferner wird in dem anschliessenden Teil der Pacassistrasse eine Schotterfahrbahn hergestellt. Die Kosten dieser Arbeiten betragen rund 32.000 Schilling. Ebenfalls im Rahmen des ausserordentlichen Strassenbauprogrammes wird mit einem Kostenaufwand von rund 140.000 Schilling die St. Veitgasse, die derzeit eine Makadamdecke hat, eine Asphaltbetondecke auf Betonunterlage erhalten. In Rudolfsheim wird die Fenzlgasse in der Strecke zwischen Johnstrasse und Flachgasse im Rahmen des ausserordentlichen Strassenbauprogrammes umgebaut. Der Entwurf sieht eine Asphaltbetondecke auf Betonunterlage, eine Abgrenzung der beiderseitigen Baubankette mit Granitrandsteinen und eine Umpflasterung der Gehsteige vor. Die notwendigen Kosten betragen rund 70.000 Schilling. Die Fertigstellung der städtischen Wohnhausanlage an der Stutterheimstrasse in Fünfhaus hat die Instandsetzung und den Umbau der umliegenden Strassen erforderlich gemacht. Geplant ist die Makadamisierung der Stutterheimstrasse und der Brunhildengasse zwischen Walkürengasse und Hagengasse und der Walkürengasse und der Hagengasse zwischen Stutterheimstrasse und Camillo Sittegasse. Die hierfür erforderlichen Kosten betragen rund 60.000 Schilling. Schliesslich ist durch die Vollendung des letzten Bauteiles der Wohnhausanlage Jedleseerstrasse in Floridsdorf die Neuherstellung einer Teilstrecke der Voltgasse und einer Teilstrecke der Bunsengasse notwendig geworden. Die Voltgasse wird eine Asphaltbetondecke auf Betonunterbau erhalten, während die Bunsengasse als Schotterstrasse hergestellt werden wird. Der notwendige Kostenaufwand beträgt rund 79.000 Schilling.

..... Anschaffung neuer Elektrizitätszähler.

Der Gemeinderatsausschuss für die städtischen Unternehmungen hat in seiner letzten Sitzung einen neuen Sachkredit zur Anschaffung von Elektrizitätszählern und Apparaten in der Höhe von rund 250.000 Schilling genehmigt. Der Kredit soll dazu dienen, für die in der nächsten Zeit neu angemeldeten neuen Leitungen die notwendigen Apparate anzuschaffen und alte unbrauchbar gewordene Apparate durch neue zu ersetzen.

..... Bezirksvertretung Landstrasse.

Die Bezirksvertretung Landstrasse tritt morgen, Mittwoch, um 17 Uhr zu einer Sitzung zusammen.